
 

Geschäftsführender Spartenvorstand: 
1. Vorsitzender: Heiner Gers-Barlag, 2. Vorsitzender: Rolf Uhl 

Kassenwartin: Brigitte Meyer, Sportwart: Guido Scholten 

 

Protokoll der Spartenversammlung der KSV-Tennissparte 

vom 12.03.2020 
 
Beginn: 20.00 Uhr Ende: 21.15 Uhr 
Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 
 
1. Begrüßung 
 
Heiner begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht ver-
sandt wurde und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
Anmerkungen oder Erweiterungen zur Tagesordnung wurden nicht eingebracht. 
Besonders begrüßt wurden der Vorsitzende des KSV-Vorstandes Wolfgang Ständer. 
Anwesend sind 11 Mitglieder und Gäste. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der HV 2019 
 
Zum Protokoll gibt es keine Anmerkungen. Die beantragte Bewilligung des Protokolls 
wurde einstimmig angenommen. 
 
3. Bericht der Spartenleitung 
 
3.1. Bericht des 1. Vorsitzenden – Heiner Gers-Barlag 
Die Sparte hat ein normales Jahr 2019 gesehen. Der Austausch der Schlüssel zu 
den Umkleidekabinen erfolgte ohne große Schwierigkeiten und das System funktio-
nierte ohne große Fehlermeldungen. Leider ist eine Umprogrammierung eines 
Schlüssels (andere Zugangsrechte) nicht möglich gewesen. Es soll später entschie-
den werden, ob das System auch auf die Schließung der Tennisanlage ausgeweitet 
werden soll. Die Terrasse müsste bearbeitet werden, da die Seite zum Carport im-
mer weiter abrutscht. Die Gemeindearbeiter sollen darauf angesprochen werden. 
Etliche Aktionen fanden über den Sommer verteilt auf der Anlage statt. Walter orga-
nisierte wieder ein Kubb-Turnier mit hoher Beteiligung, Medenspiele wurden mit 
wechselndem Erfolg ausgetragen und für unsere Schulkinder wurden im Rahmen der  
Schul-AG an Tennis und Bewegung herangeführt. Ganz herzlichen Dank an James, 
Peter, Axel und Michael für ihr außergewöhnliches Engagement. 
Größere oder ausserplanmäßige Arbeiten auf der Anlage fanden nicht statt. An die-
ser Stelle dankte Heiner der Gemeinde, den Gemeindearbeitern und dem Hauptver-
ein für die sehr gute Zusammenarbeit.  
 
Der Ausblick auf das Jahr 2020:  
Mit Sorge und Spannung werden die Entwicklungen im Zusammenhang mit Corona 
beobachtet. Es bleibt abzuwarten, wie der Tennisbetrieb weiterlaufen kann und wel-
che Massnahmen dafür getroffen werden müssen. 
Die 700 Jahrfeier der Gemeinde Kummerfeld ist in Vorbereitung. Von der Tennisseite 
wird versucht, Michael Stich für einen Schauwettkampf zu gewinnen. Termin soll im 
Juni sein. Peter K. kümmert sich um diese Aktion. Vielen Dank. 
 



 

 

3.2. Bericht der Kassenwartin - Brigitte Meyer 
Die Sparte hat das Jahr 2019 mit einem Plus von 1.877,21€ abgeschlossen, darin 
eingeschlossen ist eine Sonderzahlung des Hauptvereins von 1.000,00€. 
Größere Ausgaben fielen nicht an. 
Ende 2019 betrug unser Vermögen 16.195,00€. 
Die Mitgliederbeiträge (4.391,19€) sind nochmals gesunken, nämlich um 285,06€, 
das entspricht 6,5%.  
Zum 31.12.19 gab es 3 Austritte, ein Mitglied verstarb und 2 wurden auf „passiv“ ge-
stellt. Die Sparte hatte Ende 2019 insgesamt 51 Mitglieder. 2020 starten wir dann mit 
47 Mitgliedern 
Vom Schultennis erhielten wir insgesamt 448,00€, an Gastspielgebühren nahmen wir 
90,00€ ein, also 65,00€ weniger als im Jahr zuvor. Allerdings wurden Anfang diesen 
Jahres weitere 60€ für 2019 bezahlt, so dass insgesamt nur 5€ weniger eingenom-
men wurden. 
 
Ausblick 2019: 
Größere Ausgaben sind erst mal nicht geplant. 
 
3.3. Bericht des Sportwartes - Guido Scholten 
Unsere Herrenmannschaften haben mit hohem Einsatz und Spaß am Medenspielbe-
trieb teilgenommen.  
Das Schultennis war auch in diesem Jahr hervorragend durchgeführt von James, 
Peter, Michael und Axel. Vielen Dank an alle vier für den unermüdlichen Einsatz für 
die Kleinen.  
Ein besonderer Spaß war das Kubb-Turnier. Vielen Dank an Walter und andere für 
die Organisation.  
 
 
Ausblick 2020: 
Es wird in diesem Jahr nur noch eine Herren-60 Mannschaft gemeldet werden. 
Der Bürgermeisterpokal wird in diesem Jahr in Kummerfeld statt ausgespielt. Es soll 
erstmals nach einem neuen Modus gespielt werden. Termin wird 1. Oder 8.8. sein. 
James und Rolf haben sich bereiterklärt, dieses Event zu organisieren. Vielen Dank 
dafür 
 
4. Bericht der Kassenprüfer + 5. Entlastung des Vorstandes 
 
Die Kassenprüfer  Charlotte und Axel haben die Kasse geprüft, für i.O. befunden und 
beantragen die Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
5. Neuwahlen 
 
5.1. 2. Vorsitzender (2 Jahr) 
 Vorschlag:   Rolf Uhl 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 



 

 

 Rolf nimmt die Wahl an 
 
5.2. Sportwart (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Guido Scholten 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Guido nimmt die Wahl an 
 
5.3. Kassenprüfer/in (2 Jahre) 
 Vorschlag:   Charlotte Behrend 
 Abstimmung:  einstimmig, bei einer Enthaltung 
 Charlotte nimmt die Wahl an 
 
Der neue (=alte) Vorstand bedankt sich für das Vertrauen. 
 
6. Verschiedenes 
 
Arbeitsdienst 
Axel macht den Vorschlag, wie in früheren Jahren 10€ pro Stunde für nicht geleiste-
ten Arbeitsdienst einzuziehen. Der Punkt wird kritisch diskutiert und die Entschei-
dung auf später verschoben. 
 
Weiter Punkte werden nicht vorgetragen und Heiner schließt mit einem Dank an alle 
Anwesenden die Sitzung. 

 
 
 


